

<https://uncoverdc.com/2021/06/04/former-pfizer-vp-an-urgent-appeal-to-humanity/>

## Ex vicepresidente de Pfizer: un llamamiento urgente a la humanidad

- por: Michelle Edwards
- 2021-06-04
- Fuente: [DescubreDC](#)



Ex vicepresidente de Pfizer: un llamamiento urgente a la humanidad

Dr. Michael Yeadon, quien dejó Pfizer en 2011 como vicepresidente y científico jefe de Alergia y Respiratorio, ha pasado más de 30 años en algunas de las compañías farmacéuticas más grandes del mundo que guían una nueva investigación en medicinas. Después de dejar Pfizer, Dr. Yeadon fundó Ziarco, una empresa biotecnológica que vendió a Novartis en 2017. Con un título en bioquímica y toxicología y un doctorado basado en la investigación en farmacología respiratoria, mientras que en Pfizer, [Yeadon](#) ocupó el puesto de investigación más veterano en su campo.

En noviembre pasado, cuando

*"No hay absolutamente ninguna necesidad de vacunas para extinguir la pandemia. Nunca había oído hablar de vacunas tan tonterías. No vacificas a la gente que no está en riesgo de padecer una enfermedad. Tampoco te pones a planear vacunar a millones de personas sanas y en forma con una vacuna que no ha sido ampliamente probada en sujetos humanos".*

Varios meses más tarde, notando que la campaña de vacunas COVID-19 era el frente y el centro, Yeadon, a pesar [censurado](#), emitió una advertencia terrible. En un video revelador

*"Estoy fervientemente en contra de medicamentos o medicamentos inseguros utilizados en un contexto inapropiado. Así que algunas de las cosas que voy a decir no son favorables a la actual cosecha de vacunas basadas en genes, y es por esa razón que están siendo utilizadas inapropiadamente, y no creo que tengan suficientes perfiles de seguridad para ser usados como una especie de profiláctico de salud pública de amplio espectro".*

Con su amplia trayectoria en biotecnología y en la industria farmacéutica, Yeadon se apresura a señalar que es *"a nuevas entidades médicas que tratan las necesidades insatisfechas y lo hacen de forma segura"*, independientemente de si se trata de una vacuna, una biológica (como un anticuerpo), o una pequeña molécula terapéutica, que es una pírl que es una pírl que es una pírltula o una tableta. Del mismo modo, está enfáticamente en contra de las medicinas inseguras, independientemente del formato.

Yeadon comentó que su amor por la biología se remonta a su infancia, revelando que uno de los regalos más poderosos en sus estudios de vida es su capacidad para detectar patrones, a menudo mucho antes que otros. Explicó que ve un patrón que se forma incluso cuando no hay suficiente información para que otros

lo vean. En lugar de esperar más datos, su cerebro comienza a averiguar "qué significa esta información". Cuando tomó su regalo y lo aplicó a la pandemia COVID-19, Yeadon rápidamente se dio cuenta:

*"Lo que nos decían sobre este virus y lo que tenemos que hacer para mantenernos seguros simplemente no era cierto. Por ejemplo, al principio del Reino Unido, se hicieron enormes cambios en la atribución de las causas de la muerte. Nunca habíamos tenido nada tan absurdo como la regla que ahora se usa. Así que si usted debe morir dentro de 28 días de tener un resultado positivo usando una prueba inapropiada usando biología molecular, entonces usted será declarado para haber muerto de COVID-19. Eso es simplemente incorrecto, y no se trata sólo de discrepar profesionalmente. Es simplemente un completo disparate".*

Yeadon enfatizó que la naturaleza poco confiable y poco confiable de usar pruebas de PCR para casos positivos de COVID-19 le izó inmediatamente una bandera roja. Entrando más en su video, compartió que la idea de "desarrollar 'cebo' para lo que estás tratando de detectar y luego amplificarlo repetidamente es "completamente fraudulentamente fraudulenta", continuando:

*"Simplemente no se puede ejecutar una técnica como esa a escala industrial y esperar que los resultados sean significativos, y no lo son. No creo que hayan tenido sentido. Uno de los fraudes que ha cometido nuestro gobierno y la gente contratada para dirigir las pruebas es que se negaron a aceptar la idea de que hay algo llamado una falsa tasa positiva".*

A continuación, los encierros sin precedentes, junto con las instrucciones para minimizar el contacto con otros mientras se les dice que

*"Entonces básicamente, todo lo que tu gobierno te ha dicho sobre este virus, todo lo que necesitas hacer para mantenerte a salvo, es una mentira. Cada vez, en cada parte de él. Y me desafiarán en eso. Y todo tiene que ver con el control".*

Para cuando alguien notó que los encierros eran una estratagema cuestionable, Yeadon (quien dijo que la lógica dicta que los enfermos se quedarán en casa o irán al médico) señala que la medida de control estaba bastante bien cimentada en la mayor parte del mundo. Continuó que no uno de los elementos críticos discutidos por los "expertos" desde la transmisión asintomática hasta las vacunas de recargada está apoyado por la ciencia, agregando que:

*"Cada pieza es hábilmente elegida con adyacencia a algo que probablemente sea cierto, pero en sí mismo es una mentira, y ha llevado a la gente a donde creo que estamos ahora mismo. Y normalmente no uso frases como esta, pero creo que estamos en las puertas del infierno".*



Dr. Mike Yeadon describió la vacuna COVID-19 como un caballo de Troya que podría ser utilizado para construir "una base de datos de plataformas común" a un "nivel supranacional".

Reiterando que todas las medidas desde que se pusieron en marcha los encierros son sobre el control, Yeadon habló del "mito" de la transmisión asintomática generalizada, afirmando que

Arriba Vídeo: *Pfizers Military Connections y Modernas Too; mRNA Vaccines vienen de DARPA y Seem to Be Operating as Neuro-BiomWeapons, según Dr. Sucharit Bhakdi.*

Siguiendo la directiva exagerada de la probabilidad de transmisión asintomática, junto con estrictas medidas preventivas en su contra, este tercer tema central de la pandemia (tras los cierres y las pruebas inadecuadas) se hizo evidente para Yeadon, quien añadió:

*"Sabía que nos estaban minando, todo el tiempo por el gobierno, los científicos, sus asesores, por los ministros, la gente en la televisión, y me temo que esa impresión simplemente se ha consolidado a medida que ha pasado el tiempo. Se trata de control".*

Yeadon, que en diciembre [presentó una solicitud](#) ante la Agencia Europea del Medicamento (EMA) para la [suspensión inmediata](#) de todos los estudios de vacunas SARS-CoV-2, discutió repetidamente sobre lo que estaba presenciando, lo que lo llevó a ser [censurado](#) e insultado en las redes sociales. Sin nadie dispuesto a comprometerse científicamente con él en el asunto que nos ocupaba, causó que la gente menos enojado y menos segura acabara de dejar de hacer comentarios. Con el paso del tiempo, Yeadon encontró que algunos de sus compañeros en posiciones estimados en sus respectivos campos estaban de acuerdo con él en privado sobre la naturaleza cuestionable de la pandemia y cómo se estaba manejando. Aún así, no estaban dispuestos a decir nada en público, diciéndole:

*"Se ha insinuado que las autoridades de la universidad no quieren que desafíemos la narrativa del gobierno o la de sus asesores, así que no lo estamos".*

Esto llevó a la gente a mirar hacia otro lado, dejando a Yeadon un blanco notable y fácil para desprestigiar historias, insultos y acusaciones sobre su estabilidad mental. Afirmó que estamos acostumbrados a que nuestro gobierno y los políticos nos mientan ocasionalmente, y muchas veces "dejamos". Sin embargo, cuando mienten repetidamente durante meses sobre *"algo técnico que se puede comprobar"*, y las mentiras cubren múltiples elementos del mismo evento, es importante reconocer que no están diciendo la verdad y darse cuenta de que hay una agenda. Tras señalar que ha estado advirtiendo a la gente todo el tiempo que ha podido, Yeadon agregó:

*"Estoy aquí para decirles hoy que hay algo muy, muy malo que sucede, y si no prestas atención, pronto perderás cualquier oportunidad de hacer algo al respecto".*

Asegurando a los espesores que está completamente sano, Yeadon dijo que está comentando ahora porque cree:

*"No es sólo mi vida, sino más importante, la de mis hijos y nietos que nos está siendo robada por un proceso sistemático de miedo y control que va a culminar en lo que serán momentos muy horribles. Y estoy desesperado por despertarte".*

Temiendo el control de sobre-alargo que estamos experimentando, Yeadon cree que todavía tenemos tiempo para recuperar nuestra sociedad normal. Afirmó de nuevo que los

Yeadon ha destacado que si tomamos el control y *"dejamos todo esto en las próximas semanas"*, se acabará la locura actual. Lámeo, Yeadon advirtió que cree que si permitimos que la sociedad llegue a un lugar donde necesitamos [pasaportes digitales](#) de [vacunas](#) para movernos libremente, habremos perdido cualquier oportunidad de recuperar la vida tal y como la conocemos. Todo el video está abajo.